

Donnerstag, 15. September 2011
Freiburger Nachrichten

Schmitz wird neue Kirchgemeinderätin

MURTEN Durch eine stille Wahl hat die Kirchgemeinde Murten den vakanten Sitz im Kirchgemeinderat neu besetzt. Ute Ingeborg Schmitz übernimmt das Amt, das der im April verstorbene Rolf Jaloux innehatte. *mk*

Pfarrerin offiziell in ihr Amt gewählt

Sabine Handrick ist zur Pfarrerin der Kirchgemeinde Düdingen ernannt worden.

DÜDINGEN An der ausserordentlichen Kirchgemeindeversammlung der Kirchgemeinde Düdingen ist die Pfarrerin Sabine Handrick mit 40 von 43 abgegebenen Stimmen offiziell in ihr Amt gewählt worden. «Dieses Resultat zeigt, dass sie in Düdingen sehr gut Fuss gefasst hat», sagt Jürg Reber, Vize-Präsident der Kirchgemeinde. Sabine Handrick werde als engagierte und einfühlsame Amtsträgerin sehr geschätzt. Die aus Mecklenburg-Vorpommern stammende Pfarrerin ist bereits seit Februar 2010 in Düdingen tätig. Mit der Wahl ist sie nun für die nächsten sieben Jahre gewählt. Der offizielle Installationsgottesdienst wird gemäss Mitteilung der Kirchgemeinde Düdingen am 5. Februar 2012 stattfinden. *ak*